



Bancos mexicanos en posición sólida para afrontar desafíos en 2024, según Fitch Ratings

Fitch Ratings destaca el buen desempeño de los bancos mexicanos en el escenario de tasas altas y prevé que enfrentarán el próximo año con fortaleza, contando con recursos para lidiar con posibles deterioros en sus carteras.

MÉXICO.- **Fortaleza de los Bancos Mexicanos: Fitch Ratings** informa que los bancos en [México](#) están bien posicionados para enfrentar los desafíos del año 2024, gracias a su **buen desempeño frente al escenario de tasas altas**.

La agencia destaca que estos bancos cuentan con recursos suficientes para hacer frente a posibles deterioros en sus carteras, ya que México presenta tasas de endeudamiento inferiores a otros países de **América Latina**.

Indicadores de Deterioro y Deuda de Hogares: La calificadora prevé que los indicadores de deterioro se mantendrán en un rango entre el 2% y el 2.5%.

Además, señala que la deuda de los hogares en México es menor en comparación con otros países importantes de la región. Este panorama positivo permite a los bancos mexicanos entrar en 2024 con niveles sólidos de **capitalización y liquidez**.

Comparativo con Brasil:

En un análisis comparativo entre los bancos en México y **Brasil**, Fitch Ratings resalta que ambos sistemas bancarios están funcionando bien.

Aunque el crecimiento económico en ambos mercados probablemente continúe en 2024 y 2025, se espera que sea a un ritmo más lento, especialmente en Brasil.

Perspectivas para los Bancos Mexicanos:

Fitch Ratings anticipa que el desempeño financiero de los bancos mexicanos se estabilizará después de un sólido 2023.

Pronostica que las métricas de rentabilidad podrían deteriorarse ligeramente debido a la normalización de los costos crediticios y a una ligera disminución de los márgenes de interés netos, asociada a una esperada **reducción de las tasas de interés**.

Optimismo en el Crecimiento de Préstamos:

A pesar de estos retos, Fitch cree que el sistema bancario mexicano mantendrá un desempeño sólido debido al crecimiento constante esperado en los préstamos.

Se espera que los indicadores de calidad de los activos sufran un ligero deterioro, influenciados por el **crecimiento sostenido de los préstamos al consumo en un entorno de inflación y tasas de interés elevadas**.